
Requeiro a mesa, depois de ouvido o plenário na forma regimental, que seja oficiado ao Sr. Prefeito 
de Borebi e setor competente, que estude a possibilidade de instalar mais câmeras de 
monitoramento no final da Rua 7 de Setembro, saída do posto de saúde e na Rua das Palmeiras, 
saída para a estrada de terra que liga Borebi a Lençóis Paulista.


